

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN**

**RESUELVE:**

Expresar su beneplácito por el desempeño de la estudiante Lourdes Conteggiano Cervantes, quien cursa el sexto año en el colegio La Salle, de Córdoba y que ganó, con el cuento "El Sueño de Borges", el concurso "Macondo sí tiene quien le escriba", organizado por la Fundación Gabo, la institución creada por Gabriel García Márquez, y el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

**OSCAR AGOST CARREÑO**  
**Diputado Nacional**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto que esta H. Cámara de Diputados de la Nación exprese su beneplácito por el desempeño de la estudiante del colegio La Salle, Lourdes Conteggiano Cervantes quien, ganó el certamen "Macondo sí tiene quien le escriba".

La joven cordobesa participó del concurso literario junto a participantes de argentina y de otros países como México, El Salvador, Chile, Colombia, Venezuela, Ecuador, España y República Dominicana. Ganó entre 2005 participantes. La consigna "Nuestros heroes y heroínas" fue motivo de inspiración para la mamá de Lourdes quien se comunicó con la docente Judith Marchicio y acercó la propuesta para que sean partícipes los alumnos del colegio de la zona norte de mi ciudad.

Como cordobés, me siento orgulloso del talento literario demostrado por Lourdes, es importante el desarrollo de estas instancias para fomentar las capacidades de nuestros jóvenes.

En este caso, cabe recordar la frase "La literatura no es otra cosa que un sueño dirigido" y qué talento, se podría decir que ella dirigió los sueños del mismo Borges. Ese autor que como lo supieron describir, de las orillas, nos abstrae en mundos de sensaciones y nos muestra un universo de sensaciones, caóticas, simultáneas, borgianas.

Creo necesario, fundamental, más jóvenes como Lourdes, que se atreven a atravesar el umbral y nos demuestran nuevamente el talento que nuestro país tiene. Porque en definitiva, eso es lo que define a una nación, la síntesis de dos

elementos opuestos, el pasado, el legado de los que antes estuvieron y el futuro y lo que nos queda por construir. Dos partes opuestas, pero complementarias que se vuelven fundamentales en el diseño de nuestra historia, algo que el sueño de Borges, representa muy bien.

Por todo lo expuesto, le solicito a mis pares que me apoyen en la aprobación del presente proyecto.

**Oscar Agost Carreño**  
**Diputado Nacional**